

El documental "Salto Base" distinguido con tres premios de Cuentamontes y Cuentamontes-Movie

19/12/2016



Cuentamontes eligió a los galardonados de su novena edición y segunda de Cuentamontes-Movie. El **documental ganador de tres de los cuatro galardones es *Salto Base*, cuyo título original "Last Base"**.

Los galardones obtenidos son: Premio FEMECV a la mejor obra, con 1.000 euros y Trofeo Cuentamontes; Premio César Pérez de Tudela al mejor guion de montañismo, con Trofeo Cuentamontes; y Premio del público a la obra más votada, con placa. Este documental tiene como objetivo contar cómo "Joachim va a dejar el salto base porque pronto será padre, pero antes vivirá una última aventura con su mejor

amigo...". *Salto Base* fue dirigida por -Aslak Danbolt en diciembre de 2014. Es una producción noruega que, en sus quince minutos de duración, consigue poner al límite nuestras emociones.

Por otro lado, el documental galardonado con el Premio Sebastián Álvaro al mejor documental de expediciones, con Trofeo Cuentamontes ha sido para "L'Île Aux Glaciers de Marbre" de Luc-Henri Fage, un documental didáctico que ilustra las tareas que se han de realizar para conseguir el éxito en una gran expedición en la Patagonia. Cuentamontes agradece el esfuerzo y cariño de todos los miembros, alpinistas y técnicos audiovisuales y los jurados que otorgan estos galardones entre la totalidad de los trabajos recibidos.